
Ce qui me rend heureuse, c’est la

présence de mon mari, le sourire

de mes enfants. Je sais apprécier

le bonheur simple car avant de

connaître mon mari j'étais avec

quelqu'un qui me battait

(violence conjugale). Ça a duré 5

ans, donc là, j'ai la chance

d'avoir rencontré quelqu'un de

bien et qu'il aît accepté mes

enfants sans conditions... Ça

aussi c'est le bonheur !

Isabelle 35 ans Denain
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